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COMITATI PER LE SCUOLE Zocchetti chiede interventi per le medie sovraffollate
 

Ex Deltafina: no all'inditrerenza
 
BASTIA UMBRA - Una let
tera aperta per denuncia
re l'indifferenza dell'am
ministrazione comunale 
bastiola nei confronti dei 
cittadini aderenti al comi
tato per le scuole nell'ex 
Deltafina. firmatario, il 
presidente del comitato, 
Sergio Zocchetti, che nel
la missiva, indirizzata al 
sindaco di Bastia, France
sco Lombardi, denuncia 
come"a quattro mesi dal
la nostra convocazione in 
Comune quando furono 
consegnate le prime 4000 
firme di aderenti alla peti
zione popolare, e presen
tate le nostre posizioni" e 
a due mesi dalla "vivace 
quanto partecipata as
semblea popolare cui !'in
vitammo, insieme a tutta 
l'amministrazione, a di
battere sui temi in que
stione", nonostante "il 
comitato fosse stato tran
quillizzato in quanto 
l'amministrazione non 
poteva certo ignorare tan
ti cittadini e saremmo 
quindi stati consultati 
prima d'intraprendere 
scelte importanti per la 
collettività", l'ammini
strazione abbia proceduto 
senza consultare nessu
no. E non solo: "Nel frat
tempo - scrive Zocchetti 
sono iniziati i lavori del 
sottopasso in via S. Rocco 
creando i tanti disagi che 
avevamo facilmente pre
visto" . 
Quanto alla questione 
scuole (il comitato nella 
petizione dei mesi scorsi 
chiedeva "l'utilizzo delle 
volumetrie già destinate a 
scuole nell'area ex Delta
fina, per consentire entro 
brevissimo tempo il supe
ramento della mancanza 
di aule e di strutture ido
nee ad accogliere il cre
scente numero di studen
ti, e la rinuncia all'am
pliamento delle volume
trie destinate a commer
cio confermando le scelte 
previste dal piano in vigo
re"), se il sindaco Lombar
di nei mesi scorsi rassicu
rava come "a Bastia Um
bra il problema non si po
ne, visto gli istituti pre
senti sono eccellenti sotto 
ogni punto di vista" , Zoc
chetti sottolinea come "il 
preside delle scuole medie 
ha già fatto ~apere di non 
poter accettare nuove 
iscrizioni stante la grave 
situazione di sovraffolla
mento". 
Secondo il presidente del 
comitato "la base del co
mitato è inquieta, e que
sto non crea le condizioni 
per un sereno e civile con
fronto. Non condividia
mo il metodo portato 

avanti, non appartiene al 
nostro agire quotidiano. 
Noi non apparteniamo al 
mondo della politica, ma· 
alla società civile, la stes
sa che nell'ambito del par
tito comunale di maggio
ranza è tenuta in così alta 
considerazione per il suo 
contributo. Sulle scelte si 
può essere in disaccordo 
(anche se 5000 volontà 
non possono essere facil
mente disattese), sul me
todo no, vi è un solo modo 
di operare: il confronto ed 
il dialogo. Per far sì che 
l'amministrazione ci 
ascolti dobbiamo forse ri
correre a forme clamorose 
di protesta? Mi auguro, 
conclude Zocchetti, che ci 
siano quanto prima dei 
segnali che possano con
fermarci che le nostre ri
chieste siano quantome
no ascoltate, se non addi
rittura realizzate". 

Comune 

Contro la 
Mongolfiera 
• ASSISI - L'ammini
strazione comunale 
risponde a).la Mongol
fiera, "nel cui blog 
sottolinea una nota di 
Palazzo dei Priori - si 
leggono ogni giorno 
opinioni, sugli élÌIlmi
nistratori pubblici, 
sempre al limite del 
codice. Se è giusto, an
zi auspicabile, avere 
idee diverse, utilizza
re spesso parole inop
portune, anche contro 
le persone, è quanto di 
più lontano dal fare 
politica. Il sindaco, gli 
assessori, e i consi
glieri di maggioranza, 
che respingono l'idea 
di uno sviluppo sel
vaggio, continueran
no a lavorare con il so
lo obiettivo di fare per 
la gente e proporre 
idee e progetti. Da die
ci anni - conclude la 
nota - siamo riquali
ficando tutto il terri
torio' con molti re
stauri ed opere pubbli
che, e le nuove zone 
abitative, soprattutto 
nelle frazioni, sono 
state pianificate con 
cubature molto basse 
(0.75 metri cubi al me
tro quadrato), meno 
della metà di quando 
avviene in comuni li
mitrofi, per assicura
re qualità della vita 
con più spazi verdi, 
strade e parcheggi" . 

C8nIItato. DIItafIIII Chiede interventi ai 
disagi nelle scuole 

• • I 

On line un avatar del sindaco Ricci 
incontra virtualmente i cittadini 
ASSISI - Nel corso dell'ultima seduta 
la giunta comunale l1a approvato 
numerosi interventi relativi a servi .. 
zi sociali e opere pubbliche. In parti~ 
colare sono stati deliberati interven
ti per circa 60mila euro per il proget
to "Filo d'argento" per anziani, con
tribuiti per il sostegno degli affitti 
delle case per le famiglie indifficol
tà e maggiori servizi nel sociale: "Le 
iniziative del comune e del mio assessorato - sottolinea l'assessore 
MorenoiM,assucci - hanno al centro della loro azione la singola 
persona, la famiglia, i ba,mbini, gli anziani e i disabili, tutte 
'categorie' cui il comune dà attenzione anche attraverso la politica 
di tutela del reddito" . Sempre su relazione dell'assessore Moreno 
Massuccila giunta ha deliberato "l'inserimento di Assisi, a fini 
promozionali, all'interno del sito Second Life. In questo mondo 
virtuale il sindaco è impersonificato dal suo avatar ClaudioRicci 
Republic e siede alla scrivania del suo ufficio, riprodotto fedel
mente, per incontrare i cittadini e i turisti" . 

ELEZIONIPD Ecco ilcoordinarnento locale 

Oltre 900 i votanti 

• Nominati 
Travicelli, 
Gambucci 
e Marini 

ASSISI - Si sono svolte domenica ad 
Assisi eBastia le elezioni per i membri 
del coordinamento locale e provincia
le del Pd: quasi 500 votanti ad Assisi, 
460 per Bastia. Ad Assisi Claudia Tra
vicelli, Gianfranco Gambucci e Luigi 
Marini, sono stati eletti rappresen
tanti provinciali, in 68 
persone invecesono stati 
eletti per le comunali. 
"Si tratta di un dato cer
tamente positivo, sotto
linea il segretario comu
nale (ex) Ds, Simone Pet
tirossi, soprattutto per
ché alle elezioni non 
hanno partecipato solo i 
votanti dei Ds e della 
Margherita, ma anche persone mai 
iscritte ai partiti. Vogliamo dare vita a 
una grande forza riformista edi gover
no capace di affrontare in modo prag
matico i problemi, ma che non perda 
mai di vista i valori fondamentali di 
ogni democratico". "Vorrei esprimere 

ENTE PALIO DE SAN MICHELE Interviene il presidente 

"No alle strumentalizzazioni"
 
BASTIA UMBRA - Si lavorerà anche nel 2008 per preso. Credo che finalmente si sia imboccata la strada 
cercare di centrare gli obiettivi che sono nel program giusta" .
ma dell'Ente Palio de San Michele, ente gestore della "n paragone ad una discarica - continua - , riferito alla 
importante manifestazione bastiola che si svolge nel situazione che si riscontra in alcuni rioni, non è 
mese di settembre e che vede il coinvolgimento attivo corretto. ~ inopinabile che un intervento sul campo 
di centinaia di persone, perlopiù giovani. 
In primo piano la situazione spazi riona
li.
 
La tematica è stata ampiamente affronta

ta nel 2007, con la presentazione di un
 
progetto per la realizzazione delle strut

ture e la firma di un protocollo d'intenti
 
con l'amministrazione comunale, docu

mento ufficiale che formalizza una colla

borazione già in essere tra le parti, ma
 
permette una programmazione attenta
 
per il reperimento e la gestione di risorse
 
economiche.
 
npresidente dell'Ente Palio Mortia Giàca

nella Bugiantella ha più volte sottolinea

la mia personale soddisfazione, sotto
linea la neoeletta Claudia Travicelli, 
per le 31 donne elette (a fronte di 37 
uomini, ndr), e più in generale per 
l'apertura anche alla società civile, ai 
giovani e agli stranieri" . 
I 460 votanti bastioli hanno eletto 

Lorella Capezzali, Ramo
na Furiani e Vannio 
Brozzi (che si riserva la 
possibilità di rimanere a 
disposizione del Pd) rap
presentanti provinciali, 
mentre in trenta sono· 
stati eletti per le comu
nali. La Margherita, co
me annunciato, ha riti
rato i suoi candidati "per 

solidarietà con l'ex assessore all'Urba
nistica Giorgio Antonini é per protesta 
contro il sindaco". Il capogruppo del 
Pd bastiolo, Graziano Lombardi parla 
comunque di un "risultato soddisfa
cente, visto che hanno votato il 40% 
degli elettori". In merito alla polemi

ca della Margherita "gli organi del Pd 
decideranno quale strada dovrà pren
dere il rapporto con la Margherita in 
un secondo momento, ma noi rima
niamo disponibili al dialogo" . 

Flavia Pagliochini 

to l'importanza di certi percorsi intrapresi e la volontà 
di portarli a termine. "Siamo consapevoli - afferma Iii 
stessa presidente - delle ogg~ttive difficoltà che~ j 
quattro rioni hanno dovuto ~ntare da sempre ;'rtia 
con questo non intendi~ii.sbttrarci all'impegno .. 

• "Sappiamo 
delle 
difficoltà 
oggettive 
dei quattro 

I ""noni 

debba essere fatto e ce ne assumiamo la 
responsabilità, come per il rione San Rocco 
così per gli altri, al momento nelle stesse 
difficili condizioni. Ma non deve essere 
fatta strumentalizzazione di queste situa
zioni per un fine diverso, perché non porta 
a nulla. L'Ente Palio non fa politica e non 
gli interessa, è un'associazione di volonta
ri. Reputo che sarebbe stato opportuno 
confrontarsi con chi da anni lavora alla 
festa, sia rionali che consiglieridell'Ente" . 
Intanto, è iniziato il progetto "Rioninsie
me". Anche quest'anno sono due i labora
tori teatrali - recitazione e scenotecnica 
organizzati dall'Ente Palio con il sostegno 

della Fondazione Cassa di Risparmio di Perugia. n 
laboratorio di recitazione ha preso il via lo scorso 16 
gennaio, il corso di scenotecnica comincerà nel pros
simo mese di marzo. 

Roldano Boccali 


